

Das ist die EVIM Behindertenhilfe

Den Alltag eigenständig meistern und selbstbestimmt in unserer Mitte leben, das können und wollen Menschen mit Beeinträchtigungen. Die EVIM Gemeinnützige Behindertenhilfe GmbH unterstützt sie auf diesem Weg in einem Verbund von stationären und ambulanten Wohn-, Betreuungs- und Arbeitsmöglichkeiten.

Die EVIM Behindertenhilfe ist eine Tochtergesellschaft von EVIM – Evangelischer Verein für Innere Mission in Nassau. Auf der Grundlage einer über 160-jährigen Tradition hilft, entlastet und unterstützt EVIM mit seinen Angeboten und Leistungen Menschen in der Altenhilfe, Behindertenhilfe, Jugendhilfe, Bildung sowie in Service-Einheiten.

www.evim.de/beeintraechtigte-menschen
www.facebook.com/evim.wiesbaden



Standorte der EVIM Reha-Werkstatt

Bereichsleitung Jobfabrik

Simon Giller Tel.: 0611 2386141 17

RAD18

Im Rad 18 • 65197 Wiesbaden
Tel.: 0611 2386141 14
Mail: jobfabrik@evim.de

Cornelia Ekerdt Tel.: 0611 2386141 14
Anna-Lisa Neeb Tel.: 0611 2386141 14
Berenice Wernert Tel.: 0611 2386141 14
Dr. Julia Drosselmeyer Tel.: 0611 2386141 14

ESCAN

Adalbert-Stifter-Str. 15 • 65375 Oestrich-Winkel
Tel.: 06723 80401 25 • Fax: 06723 80401 26
Mail: jobfabrik@evim.de

Dr. Julia Drosselmeyer Tel.: 0173 8910432

EKOM

Hugo-Hoffmann-Ring 2 • 65795 Hattersheim
Tel.: 06190 89899 0 • Fax: 06190 89899 29
Mail: jobfabrik@evim.de

Marga Rodmann Tel.: 0172 3252612

Auf der Au

Auf der Au 24 • 65510 Idstein
Tel.: 06126 95906 0 • Fax: 06126 95906 15
Mail: jobfabrik@evim.de

Dr. Julia Drosselmeyer Tel.: 0173 8910432



EVIM Behindertenhilfe | EVIM Reha-Werkstatt

Die Jobfabrik

Service für Vermittlung und
Begleitung in Betriebe

Wege zurück ins Arbeitsleben

In einem Betrieb des allgemeinen Arbeitsmarktes zu arbeiten ist für viele Klient*innen ein wichtiges Ziel. Neben persönlichen Erfolgen auf der Arbeit können neue soziale Kontakte geknüpft sowie die eigenen Fähigkeiten genutzt und eingesetzt werden.

Passgenaue Arbeitsangebote

Im Gespräch mit einer Fachkraft für berufliche Integration (Jobcoach) erarbeiten wir eine gemeinsame Perspektive, um ein passgenaues Angebot zu entwickeln. Klient*innen können so ihre Fähigkeiten zielgerichtet in Arbeitsfeldern einsetzen, die zu ihnen passen.

Die berufliche Integration wird durch ein individuelles Bildungsangebot gefördert. So können Klient*innen genau das lernen, was gerade wichtig ist!



„Die Jobfabrik ist immer aufgeschlossen gegenüber Wünschen und Vorschlägen und versucht diese auch umzusetzen. Alle sitzen zusammen in einem Boot und es ist eine tolle Atmosphäre.“ – Andreas Lochmann, Klient der EVIM Reha-Werkstatt



Eine Begleitung der Klient*innen und der Betriebe durch eine*n Ansprechpartner*in der Jobfabrik unterstützt den Integrationsprozess nachhaltig.

Möglichkeiten der beruflichen Integration:

- Erprobungspraktika im Betrieb
- Projekte zur beruflichen Integration
- Dauerhafte Außenarbeitsplätze der Reha-Werkstatt
- Arbeitsgruppen im Betrieb

Wir beraten Sie gerne ausführlich zum Budget für Arbeit und zu den Fördermöglichkeiten durch die Agentur für Arbeit und die Integrationsämter.

Beispiel Kassen- und Steueramt, Wiesbaden

„Seit mehreren Jahren bearbeitet ein Team von 4 Mitarbeiterinnen/Mitarbeitern zuverlässig und schnell die Scanarbeiten für die elektronische Aktenführung sowie für den täglichen Rechnungseingang. Die Beschäftigten zeichnen sich zudem durch ihre Eigenständigkeit und Freundlichkeit aus“. – Dirk Stein, Amtsleiter Kassen- und Steueramt Wiesbaden

Unser Know-How – Ihr Vorteil

Unser Fachpersonal, bestehend aus Fachkräften der beruflichen Integration und Sozialpädagog*innen, steht Ihnen mit Rat und Tat zur Seite, um eine Win – Win Situation für Unternehmen und Klient*in herzustellen.

Besonders interessant für Unternehmen

- Bei Probepraktika entstehen keine Kosten
- Außenarbeitsplätze steigern die Flexibilität, da sie nach Bedarf und von wechselnden Mitarbeiter*innen besetzt werden können.
- Die Bewerber werden passgenau ausgewählt
- Garantiert: Ein*e feste Ansprechpartner*in während des gesamten Integrationsprozesses
- Besonders wertvoll: der Imagegewinn durch soziales Engagement

Sicher ist: Erfolgreiche Integration bringt allen Beteiligten Gewinn; Menschen finden wieder eine Perspektive, Sinn und Freude im Leben; Unternehmen profitieren im Arbeitsprozess und profilieren ihr Engagement in der Gesellschaft.

